



AL A SOMBRA

El Gobierno capitalino informó posteriormente que los animales quedaron bajo resguardo de la Sedema y la Brigada de Vigilancia Animal en instalaciones del Ajusco, con atención veterinaria garantizada. El refugio, que durante casi cinco décadas albergó a animales en situación de abandono, quedó vacío. La ciudad debe ahora respaldar con hechos su política de bienestar animal.

Productores de Michoacán y Jalisco, principalmente, podrían enfrentarse a una investigación en Estados Unidos, presuntamente por exportar fresas frescas de invierno (cosechadas o ingresadas del 1 de octubre al 31 de marzo) a ese país a precios artificialmente bajos.

La Comisión de Comercio Internacional de Estados Unidos acaba de publicar en el Registro Federal un aviso del inicio de la fase preliminar de la investigación antidumping para determinar si existen indicios razonables de que la industria en aquel país está siendo afectada por dichas prácticas. La decisión será transmitida al Departamento de Comercio a más tardar el próximo 24 de febrero.

En este periodo, tanto el demandante, la **Asociación de Productores de Fresas por un Comercio Justo de Estados Unidos**, como los señalados en México deberán presentar sus argumentos. El proceso es relevante pues

Más allá de la disputa legal por un predio, el retiro de animales del Refugio Franciscano, en la alcaldía Cuajimalpa, abre un frente de cuestionamientos al Gobierno de **CLARA BRUGADA** por la forma en que ejecutó el operativo. Desde la madrugada y durante horas, el despliegue de camiones, patrullas y personal operativo derivó en escenas de tensión, protestas y denuncias por el trato durante los traslados, realizados bajo condiciones que activistas calificaron como inadecuadas.



DANIEL REY

nuestro país se ha colocado como el principal exportador de fresas, frambuesas y zarzamoras a la Unión Americana.

La empresa austriaca Doppelmayr se quedó con el contrato para la Línea 5 del Cablebús, proyecto que no solo será el más largo del mundo en su tipo, sino uno de los más costosos en materia de movilidad para la Ciudad de México, con una inversión pública cercana a los ocho mil millones de pesos. La nueva línea conectará Álvaro Obregón, Magdalena Contreras y Benito Juárez, y apunta a convertirse en una de las obras insignia rumbo a 2028.

El fallo consolida la relación del Gobierno capitalino con el grupo europeo, que ya opera las Líneas 1 y 3 del Cablebús y participa en otros proyectos estratégicos en el país. La apuesta por el transporte por cable, nos di-

cen, responde tanto a criterios de movilidad sustentable como a la necesidad de obras de alto impacto político, en una zona clave del poniente de la capital y con conexión directa al Metro en Mixcoac.

La súbita incorporación de Kenia López Rabadán como posible candidata del PAN a la alcaldía Miguel Hidalgo el próximo año alborotó las ansias sucesorias en esa demarcación, donde desde ahora se prevé que Morena ni pinte. Las hasta ahora punteras son la exdiputada local y actual directora de Desarrollo **Gabriela Salido**, quien ha trabajado por años la base ciudadana en la zona, y la diputada **Laura Álvarez**, quien sin embargo tiene el lastre de ser la esposa del actual alcalde **Mauricio Tabe**, por aquello de que se vería mal que sucediera al esposo. Será una final de poderosas mujeres albiazules.